Naruse English Seminar!

2022.3.27~3.30



オーストラリア研修旅行が、残念ながら中止となった 2022 年 3 月。代替行事として昨年秋から準備を進めてきた、4 日間の「Naruse English Seminar」が始まりました!

Day 1・Day2は、外国人講師による研修です。アイスブレイクのあとは、講師の母国について学びました。続いて3日目の留学生交流、4日目のオーストラリアとのオンライン交流に向けて、英語プレゼンテーションの準備、英語でのロールプレイ、SDGsについて学んで行きました。講師の先生、2日間ありがとうございました!最初は大変でしたが、次第に聞き取れるようになり、英語で考えることもできました!



【生徒の感想より】

- ◆他国の方と話す機会や他国の様子を知る機会はなかなか無いから、貴重な経験ができて楽しかったです。もっと英語を勉強して話せるようになって海外に行きたいです。
- ◆いろんな国を学べたことがとても嬉しかったです!

Day3 は、ノルウェー・フランス・インドネシアの留学生との交流でした。一問一答で終わらない、楽しい会話を続けることができました!自分のことを知ってもらうために、写真を見せて補いました。「同じ場所で同じ時を共に過ごす楽しさ」を再確認し、初めて出会った人と仲間となり、互いを理解しようとすることの大切さを改めて感じました。沢山励ましてくれて、ありがとうございました!もっともっと話したかった~!









最終日 Day4 は、オーストラリアのバーチャルホームステイ体験、現地高校生との学校交流です。 夢中で話すうちにあっという間に楽しい時は過ぎました。 研修の成果を発揮できました!ホームステイファミリー、 St. Kevin High school の皆さん、本当にありがとうございました! オンライン上で「同じ場所で同じ時を共に過ごす楽しさ」を感じることができました。

【生徒の感想より】

- ◆Thank you for giving me a fun class this time. It was a lot of fun to learn about various countries other than Japan. It was a very good experience for me who was not confident in talking to foreigners, and I was able to feel the joy of talking to foreigners. Thank you very much for taking a lot of pictures and talking to me a lot.
- ♦ Thank you for 4days! I really enjoyed talking with you in English. I would like to continue studying English without being afraid of failure.